
Jésus aujourd’hui ? Une rencontre d’été… 

 

Tout l’été, des rencontres conviviales ont eu lieu au temple, nourries d’activités 

diverses. Un petit groupe présent à la mi-juillet a vu « Jésus de Montréal », un film 

canadien des années 1980. Le sujet : un groupe de comédiens est invité à monter un 

spectacle à Montréal, sur la passion de Jésus, et peu à peu la fiction du récit biblique 

rejoint la réalité et interroge les comportements de tous. 

 

Après avoir vu le film, voici quelques réactions et interrogations parmi nous : 

 

- Comment réagirions-nous si Jésus venait aujourd’hui ? Si je le reconnaissais, 

je l’accueillerais volontiers chez moi ! 

- Est-ce que nous le reconnaîtrions vraiment ?  

- Oui, s’il est sincère, et simple ! 

- Et s’il s’entoure de bras cassés comme disciples ! 

- Accueillir son message aujourd’hui… est-ce qu’on se rend encore compte que 

c’est une bonne nouvelle ? Nous sommes tellement habitués à ses paroles… 

- Comment on peut les entendre et les mettre en pratique, d’une façon 

nouvelle ? 

- Près de chez moi l’ambiance du voisinage est telle, que Jésus serait bien 

triste ! 
 

 
 
 


